

Destaca Machado Ventura potencialidades de provincia cubana de Sancti Spíritus



Sancti Spíritus, 25 jul (RHC) Sancti Spíritus es una provincia que tiene mucho potencial y que ha dado un salto cualitativo, pero hay que mantener lo logrado y ser eficientes, dijo aquí, José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Partido Comunista de Cuba.

Durante un recorrido por el Hospital General Camilo Cienfuegos y la Clínica Estomatológica Provincial, en el que constató los resultados del proceso inversionista que se desarrolla en el sector de la Salud, el también Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros insistió en la trascendencia de recuperar el mobiliario clínico y no clínico, informa la Acn.

Machado Ventura indagó, además, por la reutilización de los dializadores que se emplean en la atención a los cerca de 120 pacientes espirituanos con insuficiencia renal crónica y por la construcción -en el próximo año, en el propio hospital- de la planta de tratamiento de residuales, una obra que calificó de vital por el impacto que tendrá para el medio ambiente.

Significó que se ha hecho un gran esfuerzo para reconstruir la infraestructura de una instalación inaugurada por Fidel Castro en 1986, cuando este territorio fue sede por primera vez del 26 de Julio; sin

embargo, aclaró que esa voluntad no puede verse solo en la parte material, sino también en la entrada de nuevo equipamiento y en los recursos humanos.

El hospital está para dar un servicio de primera calidad y de ahora en lo adelante, la atención tiene que ser mucho mejor, puntualizó Machado Ventura, quien visitó, entre otras, el área de Gastroenterología, la última de las reparadas en el centro asistencial y cuya inversión permitió diferenciar los salones de urgencia de los electivos e introducir nuevas técnicas.

Luego de intercambiar con los especialistas sobre la calidad del equipamiento y los procedimientos médicos que se realizan en esa área, precisó que hay que continuar potenciando las cirugías de mínimo acceso, puesto que su realización genera menos molestias en los pacientes y permite disminuir la estadía intrahospitalaria.

Finalmente, comentó que Sancti Spíritus se ha ganado otra vez la sede del "26" por el esfuerzo desplegado, y subrayó que el hospital es un ejemplo de esa voluntad de avanzar, pero es necesario explicarle a la población todo este proceso para que cuide lo alcanzado, acotó.

Según refirió el doctor Manuel Rivero Abella, director general del Hospital General Camilo Cienfuegos, solo en 2015 la institución recibió más de 400 nuevos equipos, la mayor inyección de los últimos tiempos, y como parte del millonario programa constructivo que se ejecuta desde hace algunos años, en 2017 se prevé intervenir otras consultas externas y las redes exteriores.

Acompañaron a Machado Ventura en el recorrido, José Ramón Monteagudo Ruiz, miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en Sancti Spíritus, y Teresita Romero Rodríguez, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/100913-destaca-machado-ventura-potencialidades-de-provincia-cubana-de-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba